

令和4年度 学校だより

# かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

9月号ー2 No 1 1

<https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



## 夏休みの力作 ！

夏休みに子どもたちが取り組んだポスターや読書感想文、科学工夫工作、論文、アイデア貯金箱など、作品提出に向けて、保護者の皆様にもご協力をいただいたことと思います。

多くの作品が優秀な成績を収めています。子どもたちは、自分の努力が評価されたことをとても喜び「やったー」と声を上げている子もいます。保護者の方も子どもの受賞をうれしく感じていることと思います。担任もうれしく思っています。

作品を仕上げるに当たり、保護者の皆様には、子どもと一緒に、アイデアを考えたり、作品の制作をそっと見守ったり、時には手伝ったりして下さったことと思います。私は、子どもたちの受賞をうれしく思うとともに、夏休み中に親子で一緒に取り組んだ姿を思い浮かべ、その時間が子どもたちにとっては何よりもうれしかったのではないかと思います。先日も「いなほ学級」主催の陶芸教室がありましたが、子どもたちが笑顔で保護者の方と一緒に活動する姿が印象的でした。

日頃から、何かとお忙しい日々を過ごされていると思いますが、これからも子どもたちと一緒に時間をつくっていただき、一緒に笑ったり、一緒に考えたりしていただけますようお願いいたします。

## 新型コロナウイルス感染症対策を学校と家庭で

マチコミによる子どもたちや職員の感染報告が連日続いていること、学級閉鎖をしたことなどにより、保護者の皆様にはご心配をおかけしております。

学校では、教室の換気、マスクの着用、手指や教室の消毒などの感染対策をしています。感染拡大を受け、授業では、グループやペア学習を控え、個別の学習活動を実施しています。また、暑さが厳しくない場合は、休み時間や登下校時のマスク着用も呼びかけています。

9月の感染の状況を見ると、兄弟姉妹で感染する割合が、大変高くなっています。報道等で行われているように新型コロナウイルスの感染力が強くなっていると感じています。

学校では、体調がよくない子どもがいるときは、すぐに保護者に連絡し、医療機関の受診を勧めています。前回の「かけはし」でお知らせしたとおり、子どもたちが登校を控える状況を確認していただき、家庭と学校で連携して感染拡大を防いでいきたいと思っております。

## 笑顔いっぱいの子ども

今年は銀杏が豊作です。校舎前の大きなイチョウの木から、たくさんの実が落ちてきます。私は銀杏が大好きなのですが、子どもたちはあまり好んで食べないようです。

落ちていた実を、高学年の子どもたちが進んで掃除してくれていました。4年生は、体育の授業の見学者が掃除をしてしてくれていました。私が「ありがとう」というと、頭をぺこりと下げて応じてくれました。奉仕活動に気持ちよく取り組んでくれる素直な子どもたちです。